

Pfeiffer neuer FF Schnapsermeister

Am Samstag dem 16.03.2002 wurde der interne Schnapsermeister 2002 der FF Göpfritz/Wild ausgespielt.



Göpfritz/Wild – Kommandant HBI Franz Litschauer konnte auch heuer wieder zahlreiche Kameraden beim diesjährigen Schnapsnachmittag im FF Haus begrüßen. Dieser Nachmittag soll nicht nur dazu dienen um der Lust des Kartenspielens zu folgen, sondern er soll vor allem die Kameradschaft in der eigenen Wehr fördern.



Nach vielen „Pummerln“ und „zuadraht“ fand dann schließlich in den frühen Abendstunden das Finale zwischen Kdt.stv. Leopold Weidenauer und Kamerad Robert Pfeiffer statt. Dieses letzte Spiel konnte aber Robert Pfeiffer für sich entscheiden und gewann das erste mal den Wanderpokal der FF Göpfritz, welcher ihm von Kdt. Litschauer persönlich überreicht wurde. Nach der Siegerehrung gab es dann noch einige gemütliche Stunden im FF Haus zu verbringen, womit auch dieser Samstagnachmittag einen schönen Ausklang gefunden hat.

